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 Anfragen-Nr.   

 AF-0491/2013  

Anfrage 
Herr Uwe Schenke 

Stadtrat 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Schenke - Sporthalle Petersberg 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Mit der Schließung der Grundschule am Petersberg gibt es nach Medienberichten und der 
Aussage von Frau Hannelore Volk in meiner letzten Bürgersprechstunde offensichtlich einige 
Probleme. Frau Volk übt seit Jahren ihre ehrenamtliche Tätigkeit in einem Frauensportverein 
„Nordstern 90“ als Übungsleiter aus. Die jüngste Teilnehmerin dieser aktiven Sportgruppe 
(140 Mitglieder) ist 2 Jahre die älteste ist bereits 86 Jahre alt. Seit Jahren nutzen die Frauen 
freitags von 17:30 Uhr bis 19:00 Uhr die Sporthalle am Petersberg. Nach Angaben von Frau 
Volk ist ein Training zurzeit nur schwer umzusetzen, da offensichtlich Bänke und andere 
Utensilien aus der Petersberghalle herausgeholt wurden. Im Weiteren macht sich die 
Sportgruppe Gedanken darüber, dass ab November – so ihre Information – die Heizung 
abgestellt werden soll.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Werden diese Problem so von der Oberbürgermeisterin bestätigt und wenn ja, welche 

Gründe gab es, dass Bänke aus der Petersbergschule herausgeholt wurden? 
2. Wird ab November die Nutzung der Sporthalle am Petersberg auch weiterhin möglich 

sein?  
 
 
 
Herr Uwe Schenke 
Stadtrat 

 

 
 
 


